SUR-MESURE



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pro Isol'Menuiserie à Neaux rejoint le réseau Sur-Mesure Menuiserie

Mars 2024 – Pro Isol'Menuiserie (42) a récemment rejoint l'enseigne Sur-Mesure Menuiserie, réseau de menuiserie majoritairement constitué d'artisans menuisiers. Située à Neaux, dans la Loire, l'entreprise est gérée par l'artisan menuisier Christophe Cortier et sa femme.

Rénovation d'une baie vitrée coulissante en aluminium avec moustiquaire latérale et volet roulant solaire

Pose de stores ZIP motorisés

Plus de 40 ans d'expérience en menuiserie

Lancée en décembre 2019 par Christophe Cortier, artisan menuisier depuis plus de 40 ans et sa femme, l'entreprise Pro Isol'Menuiserie est spécialisée dans les travaux de menuiserie et la pose de solutions de fermetures de bâtiment en PVC, aluminium et bois (volets, stores, portes, portails, pergola, clôture, marquise, moustiquaire, garde-corps...). Elle a rejoint le réseau Sur-Mesure Menuiserie en début d'année 2024.

Situé à Neaux, au 4774 route nationale 7, Pro Isol'Menuiserie emploie une équipe de 9 commerciaux et 4 artisans. Le local dispose d'un bureau pour accueillir du public et d'un atelier-dépôt pour leur présenter certains produits. Les équipes se déplacent également directement sur le lieu des projets afin de conseiller les clients au plus près de leurs besoins. De plus, Pro Isol'Menuiserie possède les certifications RGE Qualibat, NF, Qualicoat, Acotherm, Cekal, Qualimarine, etc.

« Nous avons décidé de rejoindre le réseau Sur-Mesure Menuiserie car notre entreprise a pris une certaine ampleur et que nous souhaitions être accompagnés au mieux. C'est une enseigne nationale qui va nous permettre d'obtenir une plus grande visibilité auprès des clients. L'expertise de Sur-Mesure Menuiserie va également nous permettre de lancer notre magasin e-commerce d'ici cet été! », précise Christophe Cortier, directeur technique de Pro Isol'Menuiserie.





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Informations pratiques:

Les équipes de Pro Isol'Menuiserie accueillent leurs clients du lundi au vendredi de 8h à 12h et de 14h à 18h au 4774 route nationale 7 à Neaux (42470).

Un réseau majoritairement composé d'artisans menuisiers

Spécialiste du sur-mesure et de la rénovation avec pose, Sur-Mesure Menuiserie est un réseau de professionnels indépendants de la menuiserie, majoritairement composé d'artisans.

Sur-Mesure Menuiserie est capable d'intervenir sur tous les projets de rénovation aussi complexes et atypiques soient-ils.

« Ce sont des professionnels du métier qui conseillent et accompagnent les clients. C'est une réelle valeur ajoutée pour ces derniers qui s'assurent ainsi d'une prestation de qualité du conseil à la pose », complète Laurent Corso, Dirigeant du réseau Sur-Mesure Menuiserie.

Le réseau poursuit ainsi son développement en France et compte aujourd'hui près de 80 magasins répartis dans l'hexagone.

A propos de Sur Mesure Menuiserie : "pour des menuiseries qui vous ressemblent"

Sur-Mesure Menuiserie est un réseau national en menuiserie créé en 2010 par le groupe familial Corso, basé dans le Sud de la France, groupe majeur du secteur depuis 75 ans.

Bénéficiant d'un maillage territorial fort, Sur-Mesure Menuiserie se compose aujourd'hui de près de 80 adhérents, des artisans menuisiers passionnés par leur métier et soucieux de s'adapter aux demandes les plus spécifiques. Chez Sur-Mesure, la menuiserie est à la mesure, pour s'adapter, solutionner, personnaliser et embellir un chez soi. Grâce à un savoir-faire irréprochable, les artisans de Sur-Mesure Menuiserie proposent des prestations d'une qualité optimale. Menuiseries en aluminium, bois ou PVC, les artisans de Sur-Mesure s'adapteront et personnaliseront les produits en fonction des lieux de vie et des envies de chacun. www.surmesure-menuiserie.fr